

## Noticias deportivas

### Crónica deportiva

va de la Fuente y Montiel. Su monitora para este año será Nuria Diana Rubio.

La escuela de **Ajedrez**, dirigida por Antonio Castellanos, también ha experimentado un aumento de alumnos con respecto al año anterior, alcanzando para este curso la docena de inscripciones.

Un año más, Luis Miguel Chaparro será el encargado de dirigir la escuela de **Tenis**, que en este año cuenta con la participación de 15 alumnos.

Otra de las escuelas representadas es la de **Orientación Deportiva**, y que en los últimos años más alegrías nos ha dado en la consecución de trofeos. Sus participantes están alrededor de 8 alumnos repartidos en las categorías de alevín, infantil y cadete.

Tras haberse convertido en una escuela de mucho tirón en los últimos años, el **Pádel no estará en este curso 2015 – 2016** dentro de la EMD Infantes **por falta de inscripciones**, toda una pena.

Respecto al inicio de las competiciones del Deporte Escolar 2015 – 2016 éstas comenzarán el próximo día 21 de noviembre, lo cual supone un retraso considerable con respecto a años anteriores

>>> La **Liga Comarcal de Fútbol-Sala 2015-2016**, iniciada el pasado 30 de septiembre, ya va por su tercera jornada. Esta campaña, son diez los equipos que la componen, que jugarán una liga a una vuelta de todos contra todos y una segunda vuelta donde los seis primeros clasificados jugarán una liga de primera división, los cuatro restantes en segunda división. Los equipos participantes en esta liga son: Aluminios Algibe, Disco Bar Donde Quieras, Pompas y Regalos, Picapiedras F.S., Tema Serio F. S y Herocosa Inrec, todos ellos de Villanueva de los Infantes; Carrizosa F.S. y Bar Ramón de Carrizosa; Motosierras F.S. de Villahermosa y Mongui Team de Santa Cruz de los Cañamos.

De lo jugado hasta ahora podemos decir que Bar Ramón de Carrizosa se coloca en primera posición destacada, pues cuenta sus tres partidos por victorias, siguiéndoles muy de cerca otros dos equipos favoritos en esta liga como son Herocosa Inrec y Mongui Team con 7 puntos.

En cuanto a la Clasificación de Goleadores están empatados con 6 goles José Manuel Gualo Márquez de Motosierras F. S. y Jesús Marín Armero de Bar Ramón, mientras que con 5 goles están igualados Jesús Javier Fernández Hurtado (Herocosa Inrec), Álvaro Gallego Arias (Picapiedras F. S.) y Juan Antonio León Gallego (Bar Ramón)

>>> También ha comenzado recientemente la **Liga Invernal de Pádel 2015 – 2016**, que en esta ocasión cuenta con una participación de 11 parejas en Primera División y 16 en Segunda División. Hasta la fecha la clasificación de Primera División está encabezada por la pareja José Luis Almazán y Roberto Mena con tres victorias de tres partidos disputados: en segunda posición se encuentran José Antonio Merino y Pedro A. Rodríguez (de Carrizosa) con dos victorias y una derrota, y con el mismo resultado que el anterior se posicionan Vicente Huéscar y Ángel M<sup>a</sup> Aguado.

En Segunda División las posiciones de cabeza las ocupa Miguel Jaramillo y Jesús Jaramillo con tres victorias; Jesús Torrijos y Álvaro Alfonsea con dos victorias y una derrota; y Javier Brazales y Diego García también con 2 victorias y una derrota.

>>> Respecto al equipo de **Fútbol-Sala Femenino**, para esta

temporada seguirá estando dirigido por Miguel A. Pinar, y aunque todavía no ha comenzado su andadura liguera, ya podemos avanzar que el grupo del Campo de Montiel ha quedado configurado con los siguientes equipos: Villanueva de la Fuente, Villahermosa, Terrinches, Castellar de Santiago, Villamanrique, Villanueva de los Infantes y Manzanares, este último ha sido una incorporación de última hora, y que le da a este grupo un salto de calidad, lo cual además dificultará aún más a nuestras chicas para que revaliden el título de los últimos años.



>>> Dentro del ámbito del Atletismo, destacar una importante noticia que hemos conocido hace pocas horas. Se trata de la inclusión de la **Carrera de las Antorchas** dentro del Circuito de Carreras Populares de Ciudad Real a partir del año 2016. Este hecho supone una gran alegría para el deporte infanteño, ya que supone la culminación de un sueño que empezó hace más de 10 años cuando los hermanos José Andrés y Alfonso Chaparro Villar crearon esta carrera y el club "El Paseo". Actualmente el testigo del atletismo en Vva. de los Infantes lo ha tomado el club "Atletismo Infantes", el cual cuenta en la actualidad con más de 100 socios, siendo el organizador actual de la carrera el Ayuntamiento de Vva. de los Infantes. De esta forma, lo que empezó siendo una carrera local - provincial ha posado a convertirse en una carrera conocida a nivel regional y nacional, que este año 2015 ha alcanzado la cifra record de 320 atletas.

Con su inclusión dentro del Circuito de Carreras Populares, nuestra prueba atlética crecerá en participantes y animación en nuestra feria y fiestas, lo que supone, además, un paso más, en la difusión de nuestro bonito por todos los rincones de nuestra geografía. "



*El Abuelón*  
**PANADERÍA • BOLLERÍA y PASTELERÍA**  
 VILLANUEVA DE LOS INFANTES

También les frece sus ASADOS en horno de leña, tan solo llamando a los Teléfs. 926 360 272 – 670 663 678, puede hacer sus encargos; servicio todos los días de la semana, y a cualquier hora.

**CABEZAS DE CORDERO • PIERNAS DE CORDERO • PALETILLAS DE CORDERO**  
**PALETILLAS DE LECHAL • COCHINILLOS • POLLOS ASADOS**  
**MUSLOS DE POLLO • LUBINAS A LA SAL**